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第 5 回 高遠町地域協議会会議録 
開 催 日 令和 4年 3月 16日（水） 

開 催 時 間 開 会 午後 6時 00分 閉 会 午後 6時 34分 

開 催 場 所 高遠町総合福祉センター2階会議室 

委員の出欠 

 

出席 18名 

欠席 2名 

番号 委員氏名 出欠 番号 委員氏名 出欠 

1 北原 敏久 出 11 菅 修一 欠 

2 廣瀬 源司 出 12 福澤 初子 出 

3 北原 潔 出 13 北原 世津子 出 

4 守屋 浩子 出 14 赤羽 正彦 出 

5 伊藤 岩雄 出 15 浦野 真吾 出 

6 西村 博 出 16 大塚 治男 出 

7 小松 恵利子 出 17 山岸 加代子 出 

8 保科 浩一 欠 18 矢野 貴直 出 

9 竹内 学 出 19 蜷川 清人 出 

10 伊藤 総子 出 20 北原 正  出 

署 名 委 員 19番 蜷川 清人 1番 北原 敏久 

委 員 以 外 の

出 席 者 

 

出席 8名 

伊那市長 白鳥 孝、高遠町総合支所長 山崎大行、同総務課長 柴田妙子、商工観

光部高遠商工観光課長 山下 隆、高遠町総合支所総務課総務係長 田辺恵一、同総

務課主査 伊藤智美 

伊那市議会議員 飯島 進、宮原英幸 

会 議 事 項 

報告事項 

（1）2022 高遠城址公園さくら祭りの概要について 

（2）その他 

 （ア）協働のまちづくり交付金事業の募集について 

 （イ）ふるさと創生活動支援金事業について 

その他 

会議提出資料 

1 2022 高遠城址公園さくら祭りの概要について         【資料 1】 

2 協働のまちづくり交付金事業の募集について          【資料 2】 

3 令和 3年度事業の廃止申請について              【資料 3】 

4 令和 4年度事業の変更について                【資料 4】 
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1 開会（午後 6時 00分）  進行 西村副会長 

2 あいさつ   白鳥市長 

         伊藤会長 

3 欠席委員の報告  8番 保科 浩一 委員  11番 菅 修一 委員 

4 会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に「19番 蜷川 清人 委員」「1番 北原 敏久 委員」を指名 

5 報告事項 

（1）2022 高遠城址公園さくら祭りの概要について           山下高遠商工観光課長 

昨年同様感染防止対策を徹底しながら、安心安全なさくら祭りを開催していく。交通規制については交

通規制図をご覧いただきたい。シャトルバスは昨年に引き続き、市役所と白山橋をピストンする便、夜桜

シャトルバスについては運行しない。循環バスの運賃を 1回 100円から 200円に改定させていただいた。

ライトアップは実施するが、南側周辺エリアは実施しないこととして、観光客の長時間の滞在を抑制する。

新型コロナウイルス感染防止対策として、来園者に園内での飲食制限、食べ歩き・飲酒の禁止等を徹底し、

雑踏警備による見回りを強化する。高遠閣休憩所も閉鎖し、園内での感染防止に努める。JRバス関東が

所有している 2階建てオープントップバス「めいぷるスカイ」を運行し、高遠周辺の町中周遊を楽しんで

いただくという企画を用意した。運行は 4月 2日（土）から 10日（日）まで、発着場所は高遠城址公園

グラウンド駐車場。運行ルートは、平日は 1日最大 6便、土日は 1日最大 7便を運行する。地元の皆様も

この機会にぜひご乗車いただき、高い目線での高遠の景色を楽しんでいただきたい。高遠石工「石仏写真

展」を高遠閣 1階で開催する。また、脱プラスチック対策として、今年から園内の出店者に対してプラス

チック製容器以外での商品提供を義務付けている。 

これとは別に、日本で最も美しい村連合に加盟が認められてから 6年が経過するわけだが、今年度、昨

年 10月末に美しい村連合による再認定審査が行われ、審査の結果、最も高い評価の総合評価 Aで再認定

を取得することができた。これもひとえに高遠地域の皆様による景観保全の取り組みや日頃の地域活動の

成果の結果であると感じている。地域協議会の皆様とも今後も連携をしながら、美しい地域づくりに取り

組んでいきたいのでご協力をお願いしたい。 

（2）その他                                    事務局 

（ア）協働のまちづくり交付金事業の募集について 

令和 4 年度事業の募集を開始した。募集期間は 4 月 15 日（金）まで、事業実施団体は自治組織（区・

町内会等）、地域づくり団体・グループが対象。交付金の規模は、今年度と同額で約 148 万円。ぜひ地域

や団体の皆さんにご紹介いただき、交付金を有効に活用していただきたい。 

（イ）ふるさと創生活動支援金事業について 

今年度ふるさと創生活動支援金事業を申請した高遠町関係交流人口創生プロジェクトから、事業を廃止

したいという届け出があった。高遠地域の歴史・食・文化等の活動を動画で撮影し、情報発信するという

事業内容だったが、コロナウイルスの感染拡大により、当初予定していた催しや団体の活動が中止となり、

撮影などの活動が出来ず、事業の廃止の申請があったもの。この申請を受理したのでご報告する。 

令和 4年度事業について、昨年 12月に選考会を持ち、三義地域おこしの会の事業を採択いただいてあ

るが、団体から、作成する冊子について 1冊当たり 1,000円程度の費用を支援金で見てもらえないかとい

う申し出があり、支援金の増額について、審査会の場ではおおむね認めていただけるということだった。

団体から、支援金を増額修正した計画書の提出があったので、この場で報告をさせていただく。資料は変

更部分のみお配りした。1冊 1,000円の 117冊分の補助の分 117,000円を増額したもの。ご確認をお願い

したい。 

6 その他 
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（1）旅費の支払いについて 事務局 

 総合支所から 2キロ以上の距離の委員の皆さんへ、費用弁償として旅費をお支払いしている。該当の方

には、年度末締めで 1年分をお支払いする。申請いただいた口座へ 4月に振り込みをさせていただくので

ご確認をお願いしたい。 

（2）その他 

（委員）協働のまちづくり交付金事業やふるさと創生活動支援金事業の審査について、申請の内容につい

ては選考会で判断するだろうが、申請書の金額の計算が間違っていることがあった。事務局で整合性だけ

は取ってもらいたい。 

（議員）2年間たいへんご苦労をいただいた。今期は総合支所の建替え場所をどこにするのかというたい

へん大きな問題を決めていただいた。お礼を申し上げる。 

（議員）高遠地区にとって大変重要な議題を慎重に、闊達にご審議いただき、多くの過年度事業が推進さ

れようとしており、また推進されてきた。一層地域の発展のために、ご尽力を頂ければと思う。 

（支所長）市長からも冒頭お礼のあいさつがあったが、委員の皆様にはこの 2年間精力的にまちづくりに

取り組んでいただいた。公共交通の関係でも提言をまとめ市長へ提出できた。活発な協議会だったと感じ

ている。これからも高遠のためにご尽力、ご支援を頂ければと思う。 

7 閉会（午後 6時 34分） 

 

 


